



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT Co.
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

التاريخ : 12 MAR 2023

الإشارة: ٥٤٤/٥٦٢/٥٥٢

Date :

Ref. :

Messrs. / Boursa Kuwait Company
State of Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت
المحترمين
دولة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ،،،

Subject: Kuwait Investment Company Credit
Rating Issued by Fitch Ratings

الموضوع: التصنيف الائتماني لشركة الكويتية للاستثمار الصادر عن
فيتش للتصنيف الائتماني

With reference to the above subject, and requirements of the fourth chapter of module ten (Disclosure and Transparency) of the executive bylaws of law No 7 of 2010 regarding the establishment of the Fitch Ratings Authority and regulating securities activities and their amendments, and regarding disclosure of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الواردة في الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية، بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Please find enclosed Kuwait Investment Company disclosure of credit rating form, according to the statement published by Fitch Ratings on 12/03/2023.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني لشركة الكويتية للاستثمار طبقاً للتصريح المنشور من قبل فيتش للتصنيف الائتماني بتاريخ 2023/03/12.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Khalid M. Abdulmageed
Senior Manager AML &
Compliance

خالد مصطفى عبد المجيد
مدير أول وحدة متابعة المتطلبات الرقابية
ومكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT Co.
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

KUWAIT INVESTMENT Co.

Established 1961 Authorized & Paid-up Capital K.D. 55,125,000

الشركة الكويتية للاستثمار

تأسست 1961 رأس المال المصرح والمدفوع 55,125,000 د.ك.

ص.ب: 1005 الصفاة 13011 الكويت - تلفون : 22967000/1888852 فاكس : 22444896 سجل تجاري: 4340

P. O. Box: 1005 Safat, 13011 Kuwait - Tel.: 1888852 - 22967000 - Fax : 22444896 - C.R.: 4340 Kuwait

www.kic.com.kw e-mail : info@kic.com.kw



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT Co. ك.م.ع.
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني

التاريخ	12 مارس 2023
اسم الشركة المدرجة	الشركة الكويتية للاستثمار (كويتية)
الجهة المصدرة للتصنيف	فيتش للتصنيف الائتماني "Fitch Ratings"
فئة التصنيف	BB
مدلولات التصنيف	يعكس التصنيف بشكل أساسي وجهة نظر فيتش من أن: 1- الوضع الائتماني الأساسي للشركة يعكس قدرتها على تدبير الأموال بمرونة وبتكلفة منخفضة. 2- إن الهيئة العامة للاستثمار ستواصل دعمها للشركة - في حالة الحاجة إليه.
انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة	التصنيف BB هو تأكيد للتصنيف الأخير الممنوح من الوكالة.
النظرة المستقبلية	مستقرة
ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي	ملخص عام: ترى "فيتش" أن التصنيف الائتماني للشركة الكويتية للاستثمار على المدى الطويل BB يعكس المركز الائتماني المستقل للشركة B+ والاحتمالية العالية من الحصول على الدعم - في حالة الحاجة له - من المساهم الرئيسي الهيئة العامة للاستثمار نظراً لارتباطها المستمر ومساهمتها في الشركة الكويتية للاستثمار من خلال المشاركة في مجلس الإدارة وتوليد الأعمال التجارية. ويمكن الرجوع للتقرير التفصيلي على الموقع التالي: www.fitchratings.com

KUWAIT INVESTMENT Co. ك.م.ع.

Established 1961 Authorized & Paid-up Capital K.D. 55,125,000

الشركة الكويتية للاستثمار

تأسست 1961 رأس المال المصرح والمدفوع 55,125,000 د.ك

ص.ب: 1005 الصفاة 13011 الكويت - تلفون: 22967000/1888852 فاكس: 22444896 سجل تجاري: 4340

P. O. Box: 1005 Safat, 13011 Kuwait - Tel.: 1888852 - 22967000 - Fax: 22444896 - C.R.: 4340 Kuwait

www.kic.com.kw e-mail: info@kic.com.kw



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT Co.
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

Credit Rating Disclosure Form

Date	12 March 2023
Listed Company Name	Kuwait Investment Company K.S.C.P
Credit Ratings Provider	Fitch Ratings
Rating	BB
Classification Implications	The rating primarily reflects Fitch's view that: 1- The basic Issuer Default Rating of the company reflects its flexible ability to obtain funds and at a low cost. 2- The Kuwait Investment Authority will continue to support the company - in case it is needed.
The reflection of the rating on the company's situation	The rating BB is a reaffirmation of the latest rating granted by Fitch.
The Outlook	Stable
Translation of the press release or executive summary	General summary: Fitch sees KIC's long-term credit rating as BB which reflects the company's Standalone Credit Profile of B+ and the high probability of obtaining support - in case it is needed - from the major shareholder, the Kuwait Investment Authority, due to its continuous association and contribution to KIC through participation in the board, and business generation. The detailed report can be found on the following website: www.fitchratings.com

KUWAIT INVESTMENT Co.

Established 1961 Authorized & Paid-up Capital K.D. 55,125,000



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT Co.

الشركة الكويتية للاستثمار

تأسست 1961 رأس المال المصرح والمدفوع 55,125,000 د.ك.

ص.ب: 1005 الصفاة 13011 الكويت - تلفون: 22967000/1888852 فاكس: 22444896 سجل تجاري: 4340

P. O. Box: 1005 Safat, 13011 Kuwait - Tel.: 1888852 - 22967000 - Fax : 22444896 - C.R.: 4340 Kuwait

www.kic.com.kw e-mail : info@kic.com.kw